

SERGIO GARCÍA RAMÍREZ

Doctor en derecho, *magna cum laude*, por la UNAM; investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la misma universidad; investigador emérito del Sistema Nacional de Investigadores; profesor en la Facultad de Derecho. Ha sido miembro de la Junta de Gobierno de la UNAM; actualmente es presidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

Ha fungido como coordinador o copresidente de congresos internacionales en materia penal, participa en la coordinación de las Jornadas sobre Justicia Penal que anualmente organiza el referido Instituto y ha concurrido a la preparación de diversos proyectos legislativos en materia penal y publicaciones de esta misma especialidad.